

Warum Durchschnittspreise nur eine grobe Richtlinie sind.
REISEJOURNAL S.26

Fallstricke bei
Buchung von
Katalogreisen



Im Westkameruner Bergland gibt es noch immer zahlreiche Königreiche.
REISEJOURNAL S.24

Traditioneller
Maskentanz im
Palast von Bafut



FULDAER ZEITUNG · HÜNFELDER ZEITUNG · KINZIGTAL NACHRICHTEN · SCHLITZER BOTE / Samstag, 25. Februar 2017



Der Karneval in Águilas ist bekannt für seine aufwendigen Kostüme. Anabel López Belmonte (unten) hat sich 2016 als Nähmaschine verkleidet.

Fotos: Tourismusbüro Águilas

Konfettischlacht an der Costa Calida

ÁGUILAS feiert Karneval mit ausgefallenen Paraden und üppigen Kostümen

Von Daniela Petersen

Ob Karneval in Rio oder Venedig, in Köln oder auf Teneriffa: Die fünfte Jahreszeit wird in der ganzen Welt gefeiert. Zwischen Andalusien und Valencia gibt es in der Region Murcia ebenfalls eine Karnevalshochburg: das schöne Küstenstädtchen Águilas an der Costa Calida.

Anabels Augen funkeln, wenn sie vom Karneval in Águilas spricht. Sie ist eine echte Carnavalera, wie sie sagt. Mit Leib und Seele. Schon seit Weihnachten feilt die 29-Jährige an ihrem Kostüm, das sie beim Carnaval de Águilas, der vom 18. Februar bis 4. März gefeiert wird, tragen möchte. Was es ist, das verrät sie noch nicht. Aber kreativ wird es sein, mit Sicherheit: Im vergangenen Jahr ist sie als Nähmaschine gegangen.

„Wir haben eine Gruppe ‚Trio Lalala‘. Jeder ist schon gespannt, was wir dieses Mal machen“, freut sie sich. Gelüftet wird das Geheimnis um Mitternacht beim Carnaval de la noche am Rosenmontag. An dem Tag gibt es traditionell eine große Parade mit Motivwagen, bei der jeder sein Kostüm präsentiert. Eines ausgefallene-

ner als das andere. Viele tragen Kopfschmuck wie Sambatänzerinnen. Die Gesichter sind aufwendig geschminkt, manchmal sind die Kostüme richtige Aufbauten.

Der Karneval in Águilas hat eine lange Tradition und wird



FÜR SIE AUF REISEN



schon seit 200 Jahren gefeiert. In der Stadt leben 35 000 Menschen, doch wenn die Festwochen sind, dann feiern nochmal so viele in den Straßen des Küstenorts, in dem die Traditionen einen wichtigen Platz einnehmen. Besonders sind zum Beispiel die Figuren des Karneval: Don Carnal, der Herr des Fleisches, der gegen Doña Cuaresma, also die Herrin der Entsagung, ankämpft. Bei dieser Schlacht am Fastnachtssamstag fliegen traditionell mit Konfetti gefüllte Eier, sogenannte Cascarones. Ein anderes typisches Element des Karneval in Águilas ist Cu-

erva. Manche bezeichnen dieses Getränk als Zaubertank oder Göttertrunk. Die Zutaten haben es in sich: Whisky, Wodka, Wermut, Weißwein. Doch nicht nur Alkoholisches mit „W“ gehört hinein, auch Rotwein, Cola, Orangenslimonade, Zitronenlimo und Wasser sind

Bestandteile, garniert wird das Ganze mit Früchten, Zucker und Zimt. Die Götter wollen offensichtlich alles und sind nicht wählerisch.

So lange, bis die Herrin der Entsagung die Oberhand gewinnt. Doch das ist an der Costa Calida erst am 4. März der Fall, dann, wenn Don Carnal auf dem Scheiterhaufen verbrannt wird und für die Spanier die Fastenzeit beginnt.

Bis dahin wird kräftig gefeiert und gewettet. Es gibt einen Cuerva-Wettbewerb und einen Papierkleiderwettbewerb. Jedes Jahr wird auch Mussona, eine Figur, die halb Mensch halb Tier ist, durch die Straßen getrieben. Vom Castillo de San Juan bis zum Plaza de España.

Diese Festung aus dem 16. Jahrhundert thront über der Stadt, von hier aus bietet sich ein fantastischer Blick über die Bucht. Dort kommt man schnell zu der Erkennt-

nis: Águilas ist mit seinen 3200 Sonnenstunden im Jahr und einer Durchschnittstemperaturen von 25 Grad nicht nur zu Karneval ein Besuch wert.

E-PAPER Bilder und Video

INFOS

Flug: Flüge von Frankfurt nach Alicante bieten zum Beispiel Lufthansa und KLM an.

Hotel: Das Hotel Puerto Juan Montiel, Spa & Base Náutica bietet das Standard-Doppelzimmer bereits ab 37 Euro pro Nacht an, inklusive Frühstück. Momentan liegen die Preise pro Nacht etwa bei 90 Euro. Das Hotel befindet sich in Águilas, Avenida del Puerto Deportivo, und liegt am Meer.

WEB hotelpuertojuanmontiel.com

Infos zur Region erteilt das Spanische Fremdenverkehrsamt.

WEB spain.de

